














C'était ma première paire. J'ai cousue une semelle dans la même matière. 
Il vaut mieux utiliser de la feutrine un peu épaisse, ce sera plus joli !

Si vous avez des questions, vous pouvez me contacter ici :

http://chango.canalblog.com/


